



Ricardo Monreal arropa a la diputada Hilda Brown

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- **Ricardo Monreal**, criticó al Gobierno de los Estados Unidos y es que el Departamento del Tesoro de los Estados Unidos, anunció sanciones contra 15 empresas en Baja California y 5 personas presuntamente vinculadas con el crimen organizado, entre ellas, la diputada morenista **Hilda Brown**. La UIF congeló las cuentas de estas personas y de las empresas señaladas. El diputado Monreal debería de reclamar no solo a los Estados Unidos, sino también a la Unidad de Inteligencia Financiera en México.



https://drive.google.com/file/d/1icbsP-c3ua456_2fzJsLS0KD9fXWBJZt/view